



Pièces	3 Pièces
Superficie	80 m²
Référence	82429884
Prix	590 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Située dans la charmante vieille ville d'Antibes, cette petite propriété, une ancienne maison de village, se compose aujourd'hui de quatre appartements. Cet appartement est situé au deuxième et avant dernier étage de l'immeuble. L'appartement a une surface habitable totale de près de 88 m² (loi carrez 80,2 m²) et se compose d'une entrée, d'un salon spacieux avec une terrasse profonde d'environ 7 m², orientée à l'est. Il y a également deux grandes chambres à coucher, une belle cuisine équipée et deux salles de douche avec WC. Ce charmant logement est proche de tout ce que vous pourriez souhaiter ...

In a fantastic location in the old town of Antibes we find this small property, a genuine old village house, today consisting of four apartments. This apartment is located on the third floor and second from the top of the property. The apartment has a total floor area of almost 88 m² (living area 80,2 m²) it consists of a small hallway, a spacious living room with a deep terrace of about 7 m² facing east - from where you have an obscured sea view. There are also two large bedrooms, a kitchen, and two shower rooms with WC. Located in the old town, yet just a stone's throw from the harbour, ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

